

## Gobierno rechaza plan de Petty y AeroSur pierde el salvavidas

• La empresa no quiere hacerse cargo de los 451 millones de dólares que debe a entidades estatales; trabajadores y Gobierno anuncian un proceso a los accionistas de esta empresa aérea.

El ministro de Obras Públicas, Servicios y Vivienda, Vladimir Sánchez, explicó que pese a las intenciones de su cartera de Estado y el compromiso del inversor William Petty, fue rechazado el plan de salvataje presentado por segunda vez, ya que el directorio de la empresa, no se hace responsable de la deuda de más de 451 millones de dólares que tiene con entidades estatales y los trabajadores.

Sánchez adelantó que se iniciará un proceso por quiebra fraudulenta a todos los miembros accionistas de la Sociedad Anónima, que no quieren hacerse responsables de las deudas, pero quieren gozar de las utilidades de la aerolínea. Entretanto, el vocero de los

trabajadores Gonzalo Urquidí manifestó que si se inicia un proceso de quiebra fraudulenta, que es largo y complejo, se afectará el patrimonio de los accionistas para recuperar el dinero adeudado; sin embargo, esta situación no es una gran ayuda para ellos, ya que continúan sin empleo.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



EL SALUDO DE PETTY A LOS TRABAJADORES, QUE PUEDE SER EL ÚLTIMO, PORQUE LA SEGUNDA NEGATIVA QUE RECIBIÓ LO INHIBIRÍA DE HACER OTRO INTENTO.

## Jóvenes y niños indígenas temen efectos de vicios

Los jóvenes y niños indígenas que hacen vigilia junto a sus familias frente a la Vicepresidencia del Estado en defensa de la reserva natural del Tipnis, manifestaron que el desarrollo prometido por las autoridades podría perturbar su diario vivir y que incluso estarían expuestos a los "vicios" del mundo post-moderno.

El cigarrillo, el alcohol y las drogas son riesgos que los indígenas advierten como otro peligro inminente a sus comunidades. En tanto, el Gobierno reitera que se firmó acuerdos con 45 corregidores para desarrollar la consulta sobre la construcción de la polémica carretera Villa Tunari - San Ignacio de Moxos que, según explican, sacará a sus habitantes del abandono.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Macabro crimen en capital cruceña

Un hecho macabro estremeció a la ciudadanía cruceña, al conocerse que un colegio asesinó a cuchilladas a su compañera de estudios, que además era su enamorada, y después de enterarse que la joven estaba embarazada no habría aceptado formalizar la relación. Según informe policial, la víctima (Carmen) fue de visita a la casa de su enamorado (Luis), ambos de 17 años de edad, donde habían tenido una discusión. Él la agredió haciéndole una herida en el cuello con el cuchillo y al ver que la colegiala se desvaneció hasta caer al piso, trató de hablarle de rodillas para que reaccionara, pero sin éxito.

"Como la chica no reaccionaba, entonces inmediatamente empezó a golpearla más con el cuchillo hasta dejarla completamente muerta, llegó a su domicilio y le contó a la madre", informó el comandante de la Policía Departamental, Lily Cortez.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

## Jindal y el Ejecutivo vuelven al diálogo

Los empresarios de Jindal Steel & Power Limited aceptaron la propuesta del Gobierno para reunirse esta tarde desde las 15.00 y encontrar posibles soluciones a las diferencias que paralizaron las obras y dejaron sin trabajo a decenas de personas.

En mayo pasado, la empresa anunció en un comunicado que estaba "evaluando los hechos suscitados para considerar su continuidad en Bolivia", tras un anuncio del ministro de Minería, Mario Virreña, quien anunció el cobro de una segunda garantía bancaria de la empresa por 18 millones de dólares. Dos semanas más tarde la empresa hindú anunció el cierre de operaciones y el despido de los trabajadores. Como requisito para asistir a esta reunión, los ejecutivos de Jindal anunciaron que deben cumplirse tres requisitos; el primero es dejar de lado las acciones penales que el Estado había anunciado en contra de los ejecutivos de la empresa, el segundo es el de dotar regularmente de la cantidad de volumen de gas para garantizar sus operaciones y, tercero, el de recibir la cantidad de tierras ofrecidas al inicio del contrato.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



HOY PODRÍA SER DEFINIDA LA SUERTE DE LA EMPRESA JINDAL QUE SE ADJUDICÓ LA EXPLOTACIÓN DE HIERRO DEL PAÍS.

## Corinthians es el nuevo Rey de América



EL JUGADOR DE CORINTHIANS ALESSANDRO (C) LEVANTA EL TROFEO DE CAMPEÓN TRAS LA VICTORIA DEL EQUIPO ANTE BOCA JUNIORS EN EL ESTADIO DE PACAEMBÚ DE SAO PAULO.

Lejos de su mejor versión, Boca de Argentina cayó anoche sin atenuantes por 2 a 0 frente a Corinthians de Brasil, que se consagró campeón de la Copa Libertadores de América por primera vez en su historia y en forma invicta.

Los dos goles del encuentro, disputado en el estadio Pacaembú ante una multitud, los marcó Emerson, a los 8 y 27 minutos del segundo tiempo. La caída dejó a Boca sin la posibilidad de alzar su séptimo trofeo a nivel continental, aunque en ningún momento hizo méritos para lograr su objetivo porque no quiso -o no pudo- ser protagonista.

• Inf. Suplemento Deportes

## Rehenes en Mallku Khota suplican atención médica

Los ingenieros Fernando Fernández y Agustín Cárdenas, que son mantenidos en condiciones de rehenes en Mallku Khota desde el último fin de semana, hablaron ayer, vía teléfono, con sus familiares y pidieron atención médica por una dolencia renal y un brazo fracturado.

El diálogo telefónico se produjo después de varias gestiones ante los comunarios y dirigentes, uno de ellos Damián Colque. Los secues-

trados no brindaron más detalles sobre el sitio de su cautiverio y, con voz entrecortada, aseguraron que estaban bien.

Por otro lado, los pobladores de la región en conflicto esperan la presencia del presidente Evo Morales en Mallku Khota junto al dirigente de Sacaca, Cancio Rojas, para proceder con la liberación de los cinco secuestrados.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

## Entregarán el próximo mes la terminal provisional de Minasa

Un proyecto que debió ejecutarse desde el 2007 empezará a construirse a partir del próximo año; en tanto, la terminal provisional de Minasa será concluida el próximo mes y tiene un retraso de siete meses lo que causa perjuicio a los transportistas y viajeros a los Yungas, según denunciaron los usuarios del servicio y los vecinos de Villa Fátima.

Al respecto, el director de Obras del Gobierno Municipal de La Paz, Rodrigo Soliz, aseguró que el trabajo sería con-

cluido hasta agosto, ya que en la actualidad cuenta con un avance del 95%.

El proyecto debió ejecutarse desde el año 2007 y debería ser financiado entre la Alcaldía de La Paz y la Gobernación; sin embargo, el representante de la junta de vecinos del sector Minasa, Luis Soria, informó que la obra tiene cinco años de retraso y sólo se viene construyendo una infraestructura provisional.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

### Hoy en Femenina:



## Las tareas de mujeres y hombres

Los prejuicios se caen cuando el prestigioso psicólogo Díaz Lovin nos habla sobre las tareas de mujeres y hombres que caminan a la par en esta vida, de manera que ni los hombres son de marite ni las mujeres de venus, ya que ambos son terrícolas.

Los maues de alta potencia aplicados en puntos estratégicos del cuerpo, producen beneficios para diversos tipos de tratamiento. Entre otros temas, Almanza acaba de lanzar su colección invernal para varones como mujeres en una gama de diseños y colores.

**NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.**

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia